

## Congresos Internacionales

Luchemos por la Vida participa frecuentemente de los Congresos Internacionales y nacionales más relevantes de la especialidad, para la presentación de la experiencia institucional, el intercambio de información y la actualización permanente de las últimas tendencias y acciones, el estado del arte en las áreas ligadas a la seguridad vial en los países modelo en el tema. Además, sus integrantes se capacitan en cursos internacionales y de formación de formadores dentro y fuera de la institución.



Washington 2001



Mérida 2008



Brasilia 1999



# Luchemos en el mundo





# científico internacional

Luchemos por la Vida forma parte y/o colabora con prestigiosas organizaciones científicas, técnicas y políticas internacionales tales como:

- **ITMA** (International Traffic Medicine Association), de la cual el presidente, Alberto José Silveira, es Vicepresidente por América Latina.
- **PRI** (Prevention Rutière International)
- **ONU** (Naciones Unidas). Luchemos por la Vida integra el Directorio de ONGs que trabajan por la seguridad vial, como parte de la Red de Colaboradores de ONU y OMS en el tema de los traumatismos en el tránsito.
- **GRSP** (Global Road Safety Partnership). Integrantes de la Asociación han sido invitados a participar como expositores en varios de sus congresos internacionales y el Presidente ha integrado el Comité Científico del último Congreso Internacional organizado por GRSP en los Emiratos Árabes Unidos. Para GRSP, Luchemos por la Vida ha realizado la revisión de la versión en español del libro "Manejo de la Velocidad, Manual de Seguridad Vial".